

Embajador de Sudáfrica visitó la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Rancagua

La Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Rancagua recibió al excelentísimo Embajador de Sudáfrica, George Monyemangene, en su reciente visita a la capital regional de O'Higgins.

A su visita a dependencias de esta Cámara de Comercio, el embajador llegó acompañado del consejero Político de la embajada, Mmutlane Makena; la primera secretaria, Kerosha Ramjettan y la representante de la Embajada, Jeanne Krassa.

En la oportunidad se habló de la situación comercial de Rancagua y del mundial Sub 20 que se llevará a cabo en esta ciudad en septiembre próximo. También

se abordaron temas económicos como la posibilidad de realizar un acuerdo de libre comercio con nuestro país, donde el embajador Monyemangene dijo que se están realizando gestiones para hacerlo. Sin embargo, aclara que de igual forma se mantiene una alta actividad comercial entre Chile y Sudáfrica, sobre todo con grandes empresas, incluso de la Región de O'Higgins.

Finalmente hablaron de la posibilidad de realizar actividades bilaterales en el marco de la venida de la selección de Sudáfrica a Rancagua producto del mundial Sub 20, lo cual se seguirá trabajando entre la Embajada y esta Cámara de Comercio. 



El presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Rancagua, Rodrigo Zúñiga, recibió al embajador de Sudáfrica, George Monyemangene.